

**Informe
Diario**

**Clausura X
Feria del Libro**

Adriana Perené
Villalobos, Alcaldesa de La Serena, leva a la clausura de la "X Feria del Libro", a realizarse hoy domingo 20.00 horas en la Plaza Gabriel González Videla de esta ciudad.

Exposiciones

"En la Sala Gabriel González Videla está abierta la exposición de la artista Carmen Kryeme: "Inquietud en la parte", que estará abierta hasta el 14 de febrero.

"En el Edificio Gabriel González Videla se encuentra abierta la exposición de óleos de Enrique Rodríguez. La muestra exhibe 16 obras que recrean diferentes paisajes de la región.

"Mi Libro Es una Crítica al Sistema Patriarcal que Impera en el Mundo"

En la programación de la décima Feria del Libro de La Serena, en la Plaza Gabriel González Videla, hoy será presentado el libro "Apacible Vida Provinciana", editado por Ediciones Río Claro, de la escritora Eulalia Domoso, Magíster en Asuntos Internacionales de la CEPAL, Santiago y el Fondo Monetario Internacional en Washington DC.

Es primer libro publicado por la escritora en su calidad de escritora, aunque con un estilo diferente, ellos son Ricardo Arriaga y José Domoso.

¿Cuál es el tema principal que trata el libro?

El libro es una crítica al sistema patriarcal, que impera actualmente no sólo en este país, sino en el mundo.

El libro trata sobre la vida en la provincia chilena, donde no suceden acontecimientos importantes, pero si muchos en el fondo de la familia.

¿Cómo es la vida de la protagonista?

En la vida cada persona vive una experiencia

distinta, pero no quiere decir que esté viviendo sola porque tienen. El personaje protagonista, en este caso, pasa por muchos problemas y trágicos y sale adelante en la vida porque tiene fuerza para querer triunfar y lograr proteger a sus hermanas.

¿Su libro es feminista?

Sí, totalmente. En mis novelas en las letras escribí muchos artículos de corta fonsanía, enfocando los problemas, la realidad de la mujer, llegando a la conclusión que al escribir estaba predicando a las convenciones, a la gente que me leía y que creían totalmente de acuerdo con mis ideas, pero quizás llegué a otras personas que no se dieron cuenta de las mujeres que están en inferioridad de condiciones.

¿Es una forma de incentivar el trabajo de la mujer en general?

Sí, porque al vivir en Estados Unidos he podido comprender que la situación de la mujer allí es más alta que de la vida que se lleva en Chile y otros países. Mi deseo es que se mi país también pudiera mejorar esta vida.

¿En su opinión ¿el machismo persiste aún?

Es una institución que sigue conviviendo rápidamente, principalmente porque pienso que hoy día las mujeres no están dispuestas aceptar esa situación que se da en torno al machismo. Yo el caso de una mujer en Puerto Montt, que acudió de noche sexual a un colega, en la organización que trabajaba y fue despedida.

No sólo no se investigó, la sentenciaron, cosa que ni siquiera fue escuchada. Dígame, cuándo si el machismo no está vivo y que de buena salud en este país?

¿En relación a los personajes del libro ¿cuáles son los más fuertes?

Sí, totalmente. Toda escritora tiene muchos recuerdos de hechos y al final termina presentando sus personajes entre los cuales una composición de 5 ó 6 personajes que ha conocido en su vida. Mis personajes son creados, no son reales.

¿Cómo ha trabajado el lenguaje en esta obra?

Hace 20 años que vivo en Estados Unidos, en lo que en algunas de las páginas podíamos leer que el lenguaje no es completamente distinto, a veces escribo algunos párrafos que se entienden como traducciones directas del inglés al español. Escrivo en castellano, porque pienso que uno debe mestizarse por la cultura donde nació y creo que los escritores que uno aprecia en el extranjero deben ser comprendidos y compartidos con sus compatriotas.

¿Qué dirías respecto a esta obra?

Vor medio de mi libro deseo dar a conocer al público mi sentir respecto que ninguna persona debe gobernar a otra. Los hombres y mujeres debemos ser iguales, con las mismas posibilidades y convivir juntos sin que uno domine al otro.

Katherine López



Eulalia Domoso: "Por medio de mi libro deseo dar a conocer al público mi sentir respecto a que ninguna persona debe gobernar a otra..."

"Mi libro es una crítica al sistema patriarcal que impera en el mundo" [artículo] Katherine López.

AUTORÍA

Donoso, Eulalia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi libro es una crítica al sistema patriarcal que impera en el mundo" [artículo] Katherine López. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)